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新
年
度
ご
挨
拶 

館
長 

岡
本
和
幸 

令
和
４
年
度
も
引
き
続
き
公
民
館
長
を
務
め
さ
せ
て

い
た
だ
き
ま
す
。
日
頃
よ
り
公
民
館
活
動
に
、
ご
理
解

と
ご
協
力
を
い
た
だ
き
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

こ
れ
ま
で
一
緒
に
３
年
間
や
っ
て
き
ま
し
た
林
主
事

が
異
動
と
な
り
ま
し
た
。
着
任
一
年
目
は
、
通
常
の
公

民
館
活
動
や
地
域
学
校
等
の
行
事
が
で
き
ま
し
た
が
新

型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
が
発
生
し
て
か
ら
は
制
限
が
多
く

十
分
な
活
動
が
出
来
ま
せ
ん
で
し
た
。 

ま
た
地
区
別
戦
略
事
業
で
も
定
住
促
進
に
関
わ
っ
て

も
ら
い
ま
し
た
。 

新
し
く
小
笠
原
美
穂
子
主
事
を
迎
え
、
コ
ロ
ナ
禍
で

は
あ
り
ま
す
が
コ
ロ
ナ
禍
で
も
で
き
る
公
民
館
活
動
に

取
り
組
ん
で
行
き
た
い
と
思
い
ま
す
。
公
民
館
は
皆
さ

ん
が
集
ま
っ
て
活
動
さ
れ
る
こ
と
が
一
番
の
願
い
で

す
。 皆

さ
ん
、
公
民
館
に
寄
っ
て
小
笠
原
美
穂
子
主
事
と

話
し
て
く
だ
さ
れ
ば
き
っ
と
新
し
い
パ
ワ
ー
が
い
た
だ

け
る
と
思
い
ま
す
。
三
上
事
務
員
も 

引
き
続
き
勤
務
い
た
し
ま
す
。 

今
年
度
も
職
員
一
同
ど
う
ぞ 

よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 
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【前任 林享佑主事より異動の挨拶】 

この度の人事異動で生涯学習課に勤務すること
になりました。布施公民館では令和元年度から、
3年間勤務させていただき、布施地区の皆様には
本当にお世話になりました。思い返してみると新
型コロナウイルスに振り回された3年間だったな
あと思います。そんな中でも地域のためにパワフ
ルに活動される布施地区の皆さんに圧倒されな
がら自分も頑張ろうと思いながら仕事をしていま
した。これからは公民館で学ばせていただいたこ
とを生かしながらまた頑張ろうと思います。また、
布施地区の方にもお邪魔することもあろうかと思

いますので、その時は声をかけてください。３年間
ありがとうございました。 
 

【後任 小笠原美穂子よりご挨拶】 

４月より布施公民館で勤務させていただきま

す。 

公民館が好きで公民館にかかわって１１年に

なります。楽しいことをしながら多くの方とかか

わっていければいいなと思っています。公民館

へ来てもろうたり地域へ行かせてもらったり

「ごちゃまぜ」で皆さんとのかかわりを大事に

していきたいと思います。やらされ感のない布

施地区にあった社会教育や地域づくりをゆっく

り進めていきたいと思います。どうぞよろしくお

願いいたします。 

いきいきサロン 公民館 ＋ 
いきいきサロンと公民館と共同で「お楽しみ会」を行います。 

日にち：令和４年４月２５日（月）場所：布施公民館 受付：９時３０分～                                 

内容：手品・ゲーム・グラウンドゴルフなど 申し込み先：集落福祉委員

いきサロン 

【詳細は別途チラシあり】 
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地区別戦略 地域学校（公民館）

校） 
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集合場所：布施公民館：９時 

 

山野草の楽園周辺環境整備するよ！ 

関係人口が増えればいいな・・・ 

ハッカクレンのところにあるエビネを植え替えよう！ 

山野草の楽園の自然観察をします！ガイド付！ 

新しい木製ベンチが出来ました！ 

ベンチに座って森林浴を楽しもう！ 

美味しいお茶を飲みながら・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

昨年,「山野草の楽園」周辺で地域学校「ぜに

ほう学校」が開校され、イロハモミジ、ヤマザク

ラ、ヤブツバキの植樹をみんなで協力して植え

たよね？さてその後植えた苗木はどうなったん

だろう？みんなで見てみようよ！ 

銭宝山野草の会 

 地 域 学 校 

 山野草自然観察会 

【申し込み】 
新型コロナウイルス感染拡大防止対策とし
て申し込み制にさせていただきます。参加希
望の方は公民館へお申し込みください。 

持ち物等は申し込みの際にお知らせします。 
締 め 切 り は ４ 月 ２ ２ 日 （ 金 ） 。 

【日程】 

９：００ 公民館へ集合 

↓  山野草の楽園へ移動 

９：３０ 地域学校 

        山野草自然観察会 

１１：３０ 終了 

地区別戦略事業 

主催：銭宝山野草の会 共催：地区別戦略 

   地域学校（公民館） 

詳細は既に配布されている 

チラシをご覧ください。 



銭宝自治会 会員の皆様 

 

 

Ｒ４．４．１５    銭宝自治会長 松島尚志 

４月も中旬になり，今年も春の農作業が本格的に始まり，皆さんには，ご多用の中，元気に

作業を行っておられることと拝察いたします。農作業中には，事故がないように，また，急に

気温が高くなった関係で，体が暑さに慣れていない状況ではないかと思います。健康に気をつ

けて過ごしましょう。 

さて，これまで皆さんにお約束していた自治会・公

民館の活動について再考することを，自治会役員会に

おける話し合いを中心にして協議を重ねてきました。

その中で，公民館長や主事との協議，及び，地区別戦

略実行委員会委員長との協議を行い，組織や活動内容

についての再考をしてきました。そうした協議を重ね

てきた改善案を，今後，公民館活動推進協議会において協議していただき，自治会総会におい

て皆さんにご決議をいただきたいと考えております。 

そこで，依然としてコロナ禍ではありますが，今年度は自治会総会を皆さんにお集まりいた

だいて行いたいと思います。私が会長を担わせていただいてから，これまでは，コロナ禍の中

で一堂に会して行うことができませんでした。今回は感染対策を行ったうえで，皆さんのご意

見をいただきながら今後の自治会活動や公民館活動を中心とした地域を支える活動の方向性を

協議したいと考えております。また，自治会長等役員の改選時期でもありますので，ご参集の

皆さんにご協議いただき，人事についても決定したいと思います。 

次のように行いたいと考えて計画していますので，農作業等ご多用のこととは存じますが，

万障繰り合わせの上，是非ともご参集ください。ご理解とご協力をお願いします。 

日時 令和４年５月１５日（日）午前９時から 

場所 布施公民館 

なお，別紙で開催のご案内を配付しますので，詳細をご覧ください。 

年度初めの月に思うこと 
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ルールル、ルルル、ルールル、ルルル、ルールールールールールルー♪

皆さん、こんにちは。事務員の三上です。今年の桜は天候にも恵まれ、とても綺麗

に咲き続けてくれましたね。お花見に行かれた方も多いのではないでしょうか♪

私は桜を見ていると、気持ちが穏やかになり幸せな気分になります。

それから、 公民館の花壇も彩り良く咲き新年度スタートにぴったりです♪

４月から新しく、主事として小笠原美穂子さんが来られました。事務室内にもお花

が咲いた雰囲気で嬉しいです。引き続き気軽に話をしに来てください.

今回のテーマは、「これって催促？」です。 つい先日、家族に何も伝えず「葉っぱの

野菜を買って来て」と頼んでみました。お味噌汁の具にしたかったのですが、意外

にもサニーレタスでした！ 一瞬びっくりですが・・ ちちゃもみが食べたくなったのだ

と思い、作ってみると当たりでした。✿予想外のさりげない催促でほっこりでした

(*^_^*)

【みほりんのひとりごと】

布施地区にこらせていただき多くの

方に声をかけていただいています。

ありがたいことです。

4月以降必ず毎日どなたかが公民

館へきてくださいます。来館者数記

録更新中です。公民館へ来ていただ

くばかりではなく地区内へも出かけ

ていく出張公民館も考えています。

公民館へ来られた方がこんな話をさ

れました。蓮の花は泥田にきれいな

花を咲かせます。土の中の多くの栄

養をいただくからだそうです。この蓮

の花に座れるような人になりなさい

と言われました。

深いなぁ～ "(-""-)"


